

A SU SERVICIO

Un boletín de noticias de la comunidad



Octubre de 2025

Suscríbase al boletín de noticias electrónico

¡Se vienen cambios emocionantes! Dejaremos de publicar el boletín impreso "A su servicio" de forma gradual para finales de año, y comenzaremos la publicación mensual de Noticias de Ogden City y un boletín electrónico dos veces al mes. ¡Suscríbase hoy mismo para mantenerse al tanto con las últimas novedades y eventos! Visite el enlace o escanee el código QR para recibir el boletín electrónico directamente en su bandeja de entrada.



ogdencity.gov/Enewsletter

Lleve las calabazas a la instalación de residuos verdes

Como apoyo para nuestro programa de compostaje, ofrecemos a los residentes de la ciudad de Ogden un Pase para Residuos Verdes. Esto le brinda la oportunidad de deshacerse de cualquier calabaza no deseada o en descomposición tras las fiestas de Halloween y la decoración otoñal. Es una forma sencilla de limpiar su jardín y, al mismo tiempo, ayudarnos a convertir los residuos en valioso abono para nuestra comunidad. [Ogdencity.gov/658](http://ogdencity.gov/658)

Baños de los parques de Ogden

Comunicamos por este medio que los baños públicos del parque de la ciudad de Ogden permanecerán cerrados durante la temporada de invierno, a partir del 15 de octubre.

Vivienda Justa

¡Todos están protegidos por la Ley de vivienda justa de 1968!

www.hud.gov/fairhousing

Conéctese:

801.629.8000

Web: Ogdencity.com

@OgdenCityUtah

Angela Choberka reflexiona sobre su trayectoria en el Concejo Municipal

Antes de que Angela Choberka termine su mandato como miembro del Concejo, le hicimos algunas preguntas sobre su periodo al servicio de Ogden.

¿Por qué decidió postularse para el Concejo Municipal y cómo se mantuvo motivada durante el mandato?

"La primera vez que consideré postularme para un cargo, me interesaba sumar mi voz al Concejo como representante de la iniciativa Ogden United Promise. Esta iniciativa se centraba en garantizar que todas las familias y los niños del vecindario East Central pudieran alcanzar su máximo potencial mediante la colaboración con entidades ajenas al distrito escolar. Esto es lo que me mantuvo motivada a pesar de haber cambiado de carrera profesional a lo largo de los últimos ocho años".



¿Hubo alguna decisión o cuestión que resultara especialmente complicada? ¿Por qué? ¿Y de qué forma la abordó? "Un problema que resultó especialmente complicado fue cuando la piscina del centro recreativo dejó de funcionar a los pocos meses de mi asunción. En ese momento era un asunto muy controvertido políticamente, ya que había diferentes puntos de vista sobre la posible renovación y la ubicación del nuevo Centro Marshall N. White. Creo que se logró el mejor resultado posible, gracias a la firme participación de la comunidad a lo largo de todo el proceso".

¿Qué consejo le daría a los futuros líderes comunitarios?

"Asegúrense de estar dispuestos a escuchar, más que a hablar, y estén preparados para cualquier cosa".

Ahora que termina su mandato en el Concejo, ¿qué expectativas tiene para el futuro de Ogden y cómo planea seguir participando?

"Siempre quiero lo mejor para nuestra ciudad y para los miembros de la comunidad que viven aquí. Espero que el próximo Concejo tenga como prioridad a las personas más vulnerables y menos representadas, ya que creo firmemente que si adaptamos nuestros esfuerzos para satisfacer sus necesidades, a la larga todos nos beneficiaremos".

Christmas Village 2025

El parque temático Christmas Village iluminará los Jardines Municipales de Ogden (353 E 25th Street) en el centro, luego del Desfile de luz eléctrica navideña anual y la Gran gala de apertura el 29 de noviembre de 2025. La exhibición anual de Ogden, reconocida a nivel nacional, contará con un calendario lleno de actividades y entretenimiento, y las luces de la cabaña seguirán iluminando los Jardines Municipales de Ogden hasta el 1 de enero de 2026.

La Maratón de Santa, el Desfile de luz eléctrica navideña y la Gala de apertura del Christmas Village: Las festividades del Christmas Village comienzan el 29 de noviembre con la Maratón de Santa. Luego se hará el Desfile de luz eléctrica navideña (desde 22nd hasta 27th Street, Washington Blvd), seguido de la Gala de apertura en el Anfiteatro de Ogden. La Gala de apertura concluye con un espectacular show de fuegos artificiales sobre el pueblo iluminado.

El Christmas Village: Las cabañas creadas por la comunidad transformarán el histórico centro en una representación nocturna de la aldea de Santa en el Polo Norte desde las 5:00 p. m. hasta las 10:00 p. m., de domingo a jueves, y desde las 5:00 p. m. hasta la medianoche los viernes y sábados. El tema de las festividades del Christmas Village este año es "Rocanrolear en el Christmas Village", y hay un objeto escondido en cada una de las cabañas para que los visitantes lo encuentren mientras exploran las exhibiciones. Los visitantes también pueden votar su cabaña favorita en christmasvillage.ogdencity.com

Para más información sobre todos los eventos, las presentaciones diarias, el entretenimiento y las actividades que acompañan al Christmas Village, visite el sitio web.

Ogdencity.gov/ChristmasVillage | 801-629-8548

Clases de fitness en el Centro Marshall White

El Centro Marshall White ofrece una gran variedad de clases de fitness, ya sean de ejercicios con pesas, ciclismo, Tai Chi, Zumba o muchas opciones más. ¡Hay para todos los gustos! Se puede acceder a las clases con la membresía del Centro Marshall White o pagando un monto mínimo, sin inscripción previa. Para obtener más información sobre los precios y el cronograma de clases, visite: Ogdencity.gov/3063

Serie de charlas Elevate Ogden

puede ser abrumador. Únase a esta sesión práctica en la que Darcie Costello explica los fundamentos para la contabilidad de las pequeñas empresas de una manera clara y comprensible.

Cuándo: 6 de noviembre, de 6 p. m. a 8 p. m.

Dónde: Gallery 51, The Union Station

Puede confirmar asistencia en OgdenBIC.com

¡Se necesitan voluntarios!

Queremos su ayuda para que el desfile de luz eléctrica navideña sea increíble. Cada puesto voluntario cumple un rol importante al mantener a nuestro público seguro a lo largo de la ruta del desfile. Los niños menores de 16 no pueden ofrecerse como voluntarios, pero pueden acompañar a un adulto como "ayudantes". Una vez que se llenen todos los cupos, las inscripciones se cerrarán. Los voluntarios recibirán una sudadera de Christmas Village gratuita.

[ogdencity.gov/ChristmasVillageVolunteer](http://Ogdencity.gov/ChristmasVillageVolunteer)

Octubre

- 3 Paseo de arte del primer viernes | Centro, de 6 p. m. a 9 p. m.
- 3 - 5 Northern Utah Trailfest | Parque North Fork
- 8 Feria de Salud Comunitaria en Golden Hours
- 25 Spoketacular (fundación GOAL) | Dinosaur Park
De 11 a. m. a 1 p. m.
- 31 Calles de dulce o truco | Centro, de 4 p. m. a 8 p. m.

Noviembre

- 7 Paseo de arte del primer viernes | Centro, de 6 p. m. a 9 p. m.
- 11 Día de los Veteranos | Sin demora en la recolección de basura
- 27 Día de Acción de Gracias | Retraso de un día en la recolección de basura
- 29 Sábado de pequeñas empresas | Centro, todo el día

Puede ver más información en ogdencity.com/events.

Reuniones públicas - Detalles disponibles en línea

Reuniones del Concejo Municipal

Salas del Concejo | Martes 6 p.m.

Red de senderos de Ogden

Edificio de Obras Públicas (Public Works) | Tercer jueves 4:30 p.m.

Reuniones del Comité Asesor de Artes de la Ciudad de Ogden

Virtual | Segundo martes 8:30 a.m.

Reuniones del Comité Asesor Marshall White

Virtual | Segundo miércoles 4:00 p.m.

Reuniones de la Comisión de Diversidad

Segundo miércoles 4:30 p.m.

Cómo deshacerse de las hojas de otoño

Cuando las hojas comiencen a caer, será momento de empezar a pensar qué hacer con ellas. Al rastrillar las hojas este otoño, tenga en cuenta que barrer o empujar las hojas en la canaleta o en la calle es una violación de las ordenanzas de vertido ilegal y bloqueo de vías fluviales. Las hojas caídas pueden tapar los desagües pluviales y harán que se formen acumulaciones de hielo en las canaletas cuando la temperatura disminuya bajo cero. Mantenga limpia la canaleta frente a su casa. Elimine los residuos verdes de la limpieza estacional del jardín, como ramas, hojas y restos de poda en la Instalación de Residuos Verdes de Ogden City (1845 Monroe Blvd). Los residentes que no puedan llevar sus residuos verdes a la Instalación de Residuos Verdes deben considerar pedir ayuda a sus familiares, vecinos o amigos. **801-629-8271 | ogdencity.com/GreenWaste**

Participe en los próximos eventos a puertas abiertas en Ogden

Zone Ogden – Código de desarrollo a puertas abiertas - 22 de octubre de 2025

El equipo de consultores, Logan Simpson LLC y la ciudad de Ogden redactaron todos los capítulos del Código de desarrollo unificado! Varios de los capítulos están disponibles para su revisión en el sitio web del proyecto: www.zone-ogden.com. Allí también se podrá acceder a resúmenes de los capítulos. El 22 de octubre de 2025 se celebrará una jornada a puertas abiertas en Union Station para presentar el borrador completo del Código de desarrollo unificado. Inscríbase en la lista de correos del proyecto en el sitio web del proyecto, www.zone-ogden.com, para recibir notificaciones de los próximos eventos.

Plan Ogden – Elementos del plan general a puertas abiertas - 20 de noviembre de 2025

A lo largo de los últimos meses, el equipo del proyecto estuvo trabajando en todos los elementos (secciones) del plan general. Nos complace compartirles todo el trabajo que realizó desde que se dio a conocer la visión de la ciudad. La comunidad desempeñó un papel importante a la hora de guiar este proceso. Esperamos poder compartir con ustedes el plan general actualizado en la jornada a puertas abiertas que se celebrará el 20 de noviembre de 2025 a las 5:30 p. m., en Union Station. Tendrá la posibilidad de revisar cada elemento y aportar comentarios adicionales. Acérquese a descubrir el futuro de Ogden a través de una experiencia inmersiva.

Se ofrecerán bebidas y refrigerios gratuitos a todos los asistentes. ¡Venga a ser parte del futuro de Ogden!

Inscríbase en la lista de correos del proyecto en el sitio web del proyecto, www.plan-ogden.com, para recibir notificaciones de los próximos eventos.

Preparación para emergencias: Herramientas y suministros en caso de desastres

En casos de desastres, contar con las herramientas adecuadas puede marcar una gran diferencia, ya sea que se encuentre refugiado en un lugar o se vea obligado a evacuar.

Para comenzar con lo básico, un extintor de incendios es algo esencial y podría determinar si es seguro que permanezca en su hogar. Una llave inglesa o una herramienta de cierre de paso también son importantes para cortar los servicios públicos, como el gas o el agua, cuando sea necesario.

Algunos artículos útiles serían los revestimientos de plástico, la cinta para embalar, las tijeras, las cuerdas, un hacha, una escoba y una pala. Pueden servir como protección, para la limpieza o reparaciones básicas. Un kit de herramientas sencillo con un destornillador, un martillo y unas pinzas puede servir para una gran variedad de tareas. Si su vida depende de un equipo médico, asegúrese de tener una fuente de energía de respaldo, como un UPS o un generador, y combustible adicional.

Agregue guantes de trabajo, gafas de seguridad y una máscara a su kit de emergencia. Otras herramientas útiles incluyen una herramienta multifunción, una linterna con baterías de repuesto, una brújula, un silbato, fósforos, un kit de costura, papel y lápiz, un manual de emergencias y un mapa local para poder orientarse.

Para mantenerse informado en caso de alertas de emergencia, guarde una radio meteorológica a baterías y una radio bidireccional para comunicarse si fallan las líneas telefónicas. Si bien los alimentos, el agua y el refugio son fundamentales, las herramientas necesarias para acceder y utilizar esos recursos son igual de importantes. Incluso algo tan sencillo como un abrelatas manual puede marcar una gran diferencia. Cuanto más se prepare, mejor podrá afrontar los desastres cuando ocurran.